

Вступительное слово Главного редактора

Уважаемые коллеги!

Вашему вниманию предлагается очередной номер международного научного рецензируемого журнала **«Информация и инновации»**. В этом номере мы отобрали к публикации материалы, в которых излагаются интересные научные идеи и экспертно-аналитические мнения, касающиеся современных информационных процессов в области науки и научных коммуникаций, а также продвижения высокотехнологичной продукции на внешние и внутренние рынки стран-членов МЦНТИ.

В мире стремительно растет востребованность в обеспечении доступности информации, необходимой для научной, научно-технической и инновационной деятельности, в том числе доступ исследовательских групп к национальным и международным информационным ресурсам. Интеграция мировых цифровых информационных ресурсов и открытый доступ к ним способствуют эффективному продвижению лучших научно-технических решений и устраняет барьеры, в том числе языковые, на пути распространения лучших знаний, созданных мировым исследовательским сообществом. В своей работе мы опираемся на ведущие национальные центры научной информации и трансфера технологий и способствуем развитию их взаимодействия для обмена лучшими практиками. Экспертиза и рецензирование поступающих в редакцию материалов осуществляется известными учеными из стран — членов МЦНТИ, включая Россию, а также из других стран.

Придавая большое значение развитию системы трансграничного распространения научного знания и обеспечению открытого доступа к ней в эпоху цифровизации, МЦНТИ выступил инициатором проведения международной конференции «Информационная поддержка науки и образования: открытый доступ и цифровые возможности», которая будет проходить осенью 2019 года в Индии, Нью-Дели. Следите за нашими новостями на сайте www.icsti.int, где в ближайшее время будет размещена вся информация об этом мероприятии.

Мы подтверждаем неизменный интерес к созданию новых устойчивых международных связей, расширению сотрудничества в сфере науки и инноваций, формированию интернациональных исследовательских коллабораций как между организациями Сообщества стран-членов МЦНТИ, так и между всеми заинтересованными партнёрами за его пределами.

В нашей работе мы постоянно стремимся к расширению читательской аудитории и географии наших авторов, и приглашаем к сотрудничеству всех заинтересованных лиц.

С уважением,

Е.В. Угринович
Главный редактор,
Генеральный директор МЦНТИ

Opening remarks by Editor-in-Chief

Dear colleagues!

The next issue of the international scientific peer-reviewed journal "Information and Innovations" is presented to your attention. In this issue, we selected for publication materials that illustrate interesting scientific ideas and expert-analytical opinions concerning contemporary information processes in the field of science and scientific communications, as well as the promotion of high-tech products to foreign and domestic markets of ICSTI Member States.

The world-wide research community generates a rapidly growing demand for ensuring the availability of information required for scientific, technological and innovation activities, including access of research groups to national and international information resources. The integration of the world's digital information resources and enabling their open access contributes to the efficient promotion of the best scientific and technical practices and eliminates barriers, including language ones, to the dissemination of the best scientific knowledge created by the global research community. Our routine activities rely on the leading national scientific information and technology transfer centers while promoting the development of their collaboration in exchanges of best practices. Examination and peer-review of submitted to the editorial office materials is carried out by prominent scientists from ICSTI Member States as well as from other countries.

Attaching great importance to the development of a system for cross-border dissemination of scientific knowledge and ensuring its open access in the digital period, the ICSTI has initiated the preparation of the international conference "Information support of science and education: Open access and digital opportunities", to be held in the fall of 2019 in India, New Delhi. Follow news on our website www.icsti.int, where all corresponding information about this event will be shortly available.

We reaffirm our permanent interest in the creation of new sustainable international relations, expansion of cooperation in the field of science and innovation, development of international research collaborations both between the organizations in the ICSTI Community and among all interested partners beyond it.

We are interested in continuing geographical expanding of our audience, both readers and authors, and we invite all interested parties for cooperation.

Sincerely yours,

E. Ugrinovich
*Editor-in-Chief,
Director General of ICSTI*